

Autoridades FCS visitan Hospital Pediátrico Doctor Hugo Mendoza

Escrito por Rafael Paez

Martes 04 de Noviembre de 2014 09:18 -



Autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) visitando a los directivos del Hospital

Una comitiva encabezada por los doctores Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), respectivamente, se trasladó al Hospital Pediátrico Doctor Hugo Mendoza, con la intención de intercambiar impresiones con sus autoridades, como preámbulo a la futura firma de un convenio interinstitucional entre dicho centro de salud y la Universidad Autónoma de Santo Domingo, a través de su FCS.

La doctora Noldis Ismary Naut Suberví, directora del mencionado hospital y quien se hizo acompañar de su equipo de dirección, dio una calurosa bienvenida a las autoridades universitarias, también integradas por las maestras Erodita de Jesús, Flor Montes de Oca y Meregilda Familia, directoras de las Escuela de Farmacia, Odontología y Enfermería, respectivamente; así como por los doctores Ángel Nadal y Carlos Sánchez, de la Oficina Sectorial de Planificación y Desarrollo Institucional de la Facultad; y otros docentes de las escuelas de Medicina, Ciencias Fisiológicas y Bioanálisis.

Durante el desarrollo del encuentro, tanto Wilson Mejía como Noldis Naut Suberví resaltaron la importancia de este acercamiento, por considerar que con esta visita se sientan las bases para una fructífera relación de trabajo y cooperación mutua, luego de que se formalice el acuerdo a que han de arribar las instituciones que ambos representan.

Entre los beneficios que traería a la Facultad dicho acuerdo están la posibilidad de rotación de médicos internos del área de pediatría, pasantes de farmacia y enfermería, y de médicos residentes de subespecialidades pediátricas avaladas por la FCS; mientras que, el Hospital podría contar con el aval académico de la Universidad para programas de formación impartidos por este centro de salud.



El doctor Wilson Mejía se dirige a los presentes en el encuentro interinstitucional

Autoridades FCS visitan Hospital Pediátrico Doctor Hugo Mendoza

Escrito por Rafael Paez

Martes 04 de Noviembre de 2014 09:18 -

Las autoridades de Facultad de Ciencias de la Salud tuvieron la oportunidad de hacer un recorrido por las instalaciones de este hospital, que consta de equipos modernos, de un personal altamente calificado, que ofrece una amplia gama de servicios, y más importante aún es el trato humanizado que pudieron contactar se da a los pacientes que allí concurren.

El Hospital Pediátrico Doctor Hugo Mendoza es uno de los cuatro centros que componen la llamada Ciudad de la Salud, ubicada en el municipio de Villa Mella. Es un hospital público, descentralizado y de autogestión, el cual fue inaugurado el 6 de diciembre del 2013.